

Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la Universidad Anáhuac México, en el 5º Festival de la Paella

6 de mayo de 2017 Universidad Anáhuac México Campus Norte

Les prometo que voy a ser breve porque tener tanta emoción esperando a ver quién va a ser el primero no es ético ni es humano. Yo solamente quiero realmente agradecer a la Facultad el hecho de que haya organizado este evento y quiero, sobre todo dos cosas: una primera agradecer de verdad el liderazgo del director de la Facultad a quien nadie le ha dedicado un aplauso y creo que se lo merece muy bueno, porque esto hace que la Universidad no sea solamente libros, bibliotecas, sino vida diaria que al fin y al cabo es lo importante de la Universidad, lo importante de la Universidad es que se haga vida diaria, y también agradecer a muchos de ustedes, sé que aquí hay papás, mamás, abuelitas, haber, se pueden poner de pie los que son mamás, papás, abuelitas de alguno de los alumnos de la Facultad, de pie, de pie, de pie, y para ellos otro aplauso muy importante.

O.k. felicidades, mamás, papás, abuelitas de los alumnos de la Facultad, de veras felicidades, también a ustedes porque ustedes creen en sus hijos, y creen en la Anáhuac y eso es también mucho agradecimiento por parte nuestra.

Así que de veras ojalá que este evento tan maravilloso, el año próximo se pueda seguir repitiendo, yo me apunto ya desde ahora al evento y porque creo que es hacer ver también que la Universidad tiene que irse poniendo en la vida de las personas para que efectivamente todo lo que nosotros queremos hacer en esta Universidad tenga la repercusión que tiene que tener, así que felicidades a todos los alumnos, profesores, autoridades de la Facultad, representada en el Dr. Madrid, y de una forma muy especial a ustedes jóvenes de veras, muchas felicidades y vamos a ver quién obtiene el primer lugar, felicidades.

--ooOoo--